

Proyección y debate en Sineu.

Viernes 28 de octubre a las 19:00 en Sa Quartera.

Un documental sobre los alimentos y la globalización,
sobre la escasez en la abundancia.

Sobre la insostenible situación del hambre en el mundo y
nuestra responsabilidad en ella.

NOSOTROS ALIMENTAMOS AL MUNDO



un film de ERWIN WAGENROFER

CON JEAN ZIEGLER (PREMIER SPECIAL DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO) A LA ALMORZADA. PETER BRÄUBECK (DIRECTOR INSTITUTO INTERNACIONAL KARL STERN) (DIRECTOR PRODUCCIÓN DE FORTUNE IN AMERICA) U.V.A.
DIRECCIÓN ERWIN WAGENROFER. ASISTENTE DE DIRECCIÓN LISA GANDER. MONTAJE HELMUT JUNKER. SONIDO DE CARLOS HELMUT HINDEBACH. MÚSICA DE PARRICELLI. KATHARINA BOGENHOFER. PRODUCTOR
HELMUT GRASSER. GUION Y MONTAJE ERWIN WAGENROFER.

CON EL APOYO DE ÖSTERREICHISCHES FILMINTITUT FILMFONDS WIEN

Porque no queremos ser simples espectadores del mundo
en que vivimos.

¡Ven a reflexionar con nosotros!

Asamblea 15 M de Sineu